

## Marché des transferts

## Mario Lemina courtisé en Angleterre

S.A.M

Libreville/Gabon

LE milieu de terrain Mario Lemina serait fortement courtisé en Angleterre. Depuis plusieurs semaines, les médias britanniques voient déjà le joueur à Southampton vers Liverpool, Arsenal ou encore Tottenham dès la fin de la saison. Il faut dire que les Reds se donneraient, à en croire l'Équipe, les moyens d'attirer le médian gabonais. "Régulateur du jeu des Saints, l'ancien milieu gabonais de l'OM et de la Juventus est désormais dans

le viseur de Liverpool. Lemina étofferait donc l'entre-jeu de Jürgen Klopp, aux côtés de Naby Keita (qui arrivera de Leipzig), Wijnaldum, Milner, Lallana, Oxlade-Chamberlain ou encore Henderson», a indiqué il y a quelques jours le journal français. Le problème est que Lemina, même si personne ne doute de sa valeur intrinsèque, devra faire face à une forte concurrence. Et pourrait même devenir la doublure de Keita. Ce qui, pour des observateurs, serait une régression et le second club dans lequel il ne se serait pas imposé. Res-



Photo : D.R

Mario Lemina, le milieu de terrain gabonais de Southampton FC, est annoncé dans plusieurs clubs anglais.

tent alors, si leurs intentions de le recruter se confirment, Arsenal et Tottenham. Chez les Gunners, il retrouverait Pierre-Emerick Au-

bameyang. Lemina pourrait ainsi profiter de la volonté des dirigeants de cette équipe de revoir en profondeur leur effectif. Ils ont l'ambition de mieux armer Arsenal pour les joutes domestiques, entre autres. Difficile de savoir, à l'heure actuelle, qui sera sur le banc des Gunners. Luis Enrique semble le mieux positionné, même si ses exigences financières ne sont pas (pour le moment) du goût des responsables d'Arsenal. L'installation du futur entraîneur pourrait avoir un impact sur la venue ou non du Gabonais

à Arsenal. Les Spurs pourraient être soumis aussi à un changement de coach. Mauricio Pochettino, qui aurait pensé à lui comme l'avant-cent des médias, n'a pas encore indiqué s'il allait continuer avec Tottenham. Surtout que ses joueurs et lui restent sur une saison blanche. Il est actuellement suivi par le Bayern Munich, qui l'aurait coché sur sa short-list pour remplacer Jupp Heynckes sur le départ en fin de saison. Nombreuses sont les propositions pour Lemina, qui pourrait bien rester en Angleterre.

## Cyclisme/8e étape de la 17e Édition du Tour cycliste international du Sénégal 2018

## Le Namibien Dan Craven en jaune et les Gabonais se contentent du classement

Libreville/Gabon

LE coureur algérien de Slovac-Natura4Ever, Islam Mansouri, a remporté, dimanche dernier, la 8e et dernière étape (Dakar-Dakar, 102,4 km) de la 17e édition du Tour cycliste international du Sénégal. Mansouri a eu comme dauphins le Rwandais Bonaventure Uwizeyimana et Alexis Tourtelot du Club de Défense (France). Quant au maillot jaune de leader de la course de 2018, il est la propriété du Namibien Dan Craven de Team Embrace the world cycling. Avec un chrono de 23h10'00". Quasiment à la peine au terme de cette dernière

étape à travers la ville de Dakar, qui a regroupé près de 65 coureurs, les Panthères gabonaises, sans enregistrer d'abandons, se sont accrochées courageusement. Lérís Moukagni, mis sous les feux de la rampe du côté des Panthères gabonaises, a occupé la 38e place. A la grande satisfaction du président de la Fédération gabonaise de cyclisme (Fégacy), Maurice Nazaire Embinga.

« Lérís, volontaire et déterminé, a fait une très belle compétition malgré l'absence d'épreuves domestiques dans ses jambes et celles de ses partenaires depuis la dernière Tropicale Amissa Bongo organisée par notre pays. Au classement par point, il a obtenu six. Chapeau donc à



Photo : D.R

Les cyclistes gabonais ayant pris part à la 17e édition du tour cycliste international du Sénégal 2018.

nos cyclistes qui ont le mérite de terminer une course qui était très difficile », a laissé entendre le président de la Fégacy. Suivent au classement de l'ultime étape : Cédric Tchouta (40e, Geoffroy Ngandamba (42e), Glenn

Morvan Moulengui (49e), Charles Anguilet (53e) et Paul Junior Maroga (54e). « Notre six national a terminé au 11e rang du classement général par équipe. Les six coureurs, nonobstant un rude climat fait de vent fort et d'une chaleur

accablante, ont réalisé une course acceptable. On souhaite que ce genre de challenge se multiplie pour nos jeunes cyclistes dont le vœu actuel est de prendre part au prochain tour du Cameroun. Sans oublier les compétitions locales. Contrairement à leur prestation décriée lors de la Tropicale Amissa Bongo 2018, nos cyclistes ont eu un comportement admirable tout au long du tour du Sénégal. A chaque étape, ils ne lâchaient prise qu'avant les 20 derniers kilomètres de l'arrivée. Mais certains, notamment Lérís, tenaient dans le peloton de tête », nous a confié le président de la Fégacy. Ce dernier, tout en appréciant le chaleureux accueil des organisateurs, a exprimé, au nom de la délé-

gation gabonaise, sa gratitude à l'endroit de notre représentation diplomatique en terre sénégalaise. « Du premier jusqu'au dernier jour, la délégation gabonaise a été soutenue par nos diplomates au Sénégal. En premier chef, l'ambassadeur Régis Ndiaye. Domage, en raison de la distance (80 km) qui séparerait notre site à la ville de Dakar, les Panthères n'ont pas pu honorer son invitation », a regretté Maurice-Nazaire Embinga. Les places occupées par ses protégés au classement général de la compétition: Lérís Moukagni (47e), Ngandamba (49e), Gleen Morvan Moulengui (52e), Cédric Tchouta (53e), Charles Anguilet (54e), Paul Junior Maroga (58e).

## Football/Championnat de D3 de la Ligue de l'Estuaire/Présentation de la 24e journée

## Faux pas interdit

PSNB

Libreville/Gabon

LA 24e journée du Championnat de 3e division de la Ligue de football de l'Estuaire, qui se dispute demain jeudi (un match avancé) et après-demain vendredi, pourrait constituer le tournant de cette épreuve, pour les équipes du haut de tableau où le suspense reste entier. Aucune équipe, parmi les trois formations de tête, ne veut céder, d'autant qu'elles peuvent prétendre toutes au sacre à l'issue de la 26e et dernière journée. Les trois formations en course pour le titre final prêtes à succéder à Adl FC, double tenant du titre (2016 et 2017) sont : CSL (1er, 57 points +64), JS Awassi (2e, 54 points +39) et Vautour club Police (3e,

50 points +25).

Pour cette 24e levée, ces trois clubs affrontent, respectivement, FFAL (7e, 32 points -1), Doumeya FC (12e, 19 points -31) et FC Di Karlo (13e, 8 points -49). A priori des adversaires à leur portée. Sauf surprise, elles devraient s'imposer.

Mais, le leader CSL, toujours invaincu, sait qu'il avait été tenu en échec au match aller par son adversaire du jour (0-0). Il a donc l'obligation de se montrer plus convaincant qu'au match aller. A deux journées de la fin du championnat, le coach Saturnin Ibel et ses poulains savent aussi que le titre de champion de l'Estuaire 2018 passe par cette rencontre à l'extérieur.

Même scénario pour JS Awassi et Vautour Club Police, qui restent aussi en



Photo : Prospere Sax Nzé Bekalé

Nasta Oyono (n°12) d'Awassi et ses partenaires affrontent Doumeya FC.

course pour ravir la première place au CSL, en cas de faux pas lors des trois dernières journées. Mais, contre-performance interdite pour les "Awassiens" et les policiers qui affrontent ce vendredi les "mal classés", s'ils ne veulent pas voir la course au titre leur filer entre les doigts. Ils

sont d'ailleurs contraints d'observer la même rigueur lors des deux journées restantes. Derrière les trois clubs au podium, on retrouve ACL (4e, 47 points +33). Le titre s'est éloigné pour lui, mais il cherche, néanmoins, à soigner son positionnement au classement aux

points, afin de terminer, pourquoi pas, sur le podium. Après son succès la semaine dernière contre FFAL (3-1), ACL, qui se déplace au stade de Mindoubé-OPT, pour affronter Académie Étoiles de LBV à 15 h 30, souhaite continuer dans cet élan, pour éviter d'être distancé par les trois premières équipes. Pour Ballon d'or (11e, 20 points -14), vainqueur de Doumeya FC (12e, 19 points -31), lors de la journée précédente par 2-1, la lutte pour la "survie" continue. Cette formation qui croise le fer avec Bizango-Bikélé FC (9e, 27 points -7), au stade de Bikélé-Projet Goal, ce jeudi en match avancé à 15 heures 30, veut tout faire pour quitter la zone rouge. Enfin, l'autre rencontre de la journée opposera Acadé-

mie PEA (6e, 38 points -21) à Sporting club du Gabon (10e, 26 points -3), au stade annexe d'Angondjé à 16 heures.

## Programme complet

Jeudi 03/05/2018  
15h30 : BB FC vs Ballon d'or (Bikélé-Projet Goal)

Vendredi 04/05/2018  
14 h : Doumeya FC vs JS Awassi (Ecole nationale de police)  
15 h 30 : Académie Étoiles de LBV vs ACL (Mindoubé-OPT)  
15 h 30 : FC Di Karlo vs V. Club Police (Bikélé-Projet Goal)  
16 h : Académie PEA vs Sporting (Annexe-Angondjé)  
16 h : FFAL vs CSL (Cité des ailes)

Exempt : Momentum.